
Lasst uns Gehende bleiben. 
Wir sind nicht ganz 
zu Hause auf dieser Welt. 
Wenn wir pilgern, 
sind wir nicht nur wir. 
Er geht mit. Er ist dabei. 
Wir sind unterwegs 
mit Dir, Gott, 
durch Dunkel und Nässe,  
durch Nebel und  
oft ohne Weg,  
und nicht selten ohne Ziel. 
Wir sind Wanderer. 
Wir sind Gehende. 
Wir sind noch nicht  
ganz angekommen. 
So wandert Gott  
mit uns und lehrt uns 
das Gehen und das Suchen. 
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